

**REFORMA.COM**

# Toca Bolsa de España mínimo desde 2003

Por

Abraham González.

(24-Jul-2012).- El índice de la Bolsa de Madrid, el Ibex, tocó su nivel más bajo desde abril de 2003 al cerrar en menos de 6 mil puntos con una pérdida en la jornada de 3.58 por ciento.

El mercado español fue el más castigado esta jornada en Europa, donde se presentó una baja generalizada en las plazas por tercer día consecutivo, con fuertes presiones por un posible rescate de la economía ibérica y las dudas sobre el destino de la economía griega.

El Ibex concluyó en 5 mil 956.30 unidades para acumular una pérdida de 10.19 por ciento en las últimas tres sesiones.

Durante la jornada, la comunidad de Cataluña admitió que deberá acudir a la línea de liquidez del Estado, aunque no especificó el monto del préstamo, con lo que se sumaría a Valencia y Murcia.

La Comunidad Autónoma de Cataluña es segunda de España en términos de PIB detrás de la de Madrid.

Por otro lado, la Bolsa de Milán fue la segunda más afectada de la región al retroceder 2.71 por ciento ante las preocupaciones de un contagio de la economía española.

Los mercados en Francia, Reino Unido y Alemania tuvieron descensos de menor cuantía, al perder 0.87, 0.63 y 0.45 por ciento, respectivamente.

"Temores de que Grecia no pueda cumplir con sus compromisos de austeridad, y por lo tanto, pierda pronto su capacidad de pago, aunado a la expectativa de que más regiones de España pidan rescate al Gobierno propiciaron que la jornada bursátil internacional tuviera resultados negativos", explicó Hilda Ramírez, analista de Banamex.

Tanto la deuda italiana como la española se han visto presionadas al alza a niveles máximos, aunque la prima de riesgo de ambos países no presenta aumentos sobre los niveles obtenidos ayer.

La prima de riesgo es la diferencia entre el rendimiento de los bonos a 10 años de los países europeos con respecto a los bonos alemanes del mismo plazo, sin embargo, los papeles teutones también se presionaron al alza, ante la advertencia de Moody's de bajarles la calificación que tienen actualmente.